

# 夢に向かって

学校教育目標（菊鹿小中学校）「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて挑戦し続ける児童・生徒の育成」  
菊鹿小スローガン ~ 関わり合い 認め合い 菊鹿愛 ~ 文責 校長 内古閑 見至

## 心を燃やせ 感動と笑顔あふれる 最高の運動会

今年の運動会は、悪天候も懸念されていましたが、天候に恵まれ、晴れのち曇りで気温も高くななく絶好の運動会日和となりました。

子ども達は、早くは夏休みから、暑い時も、きつい時も、心を燃やし続け、これまで精一杯練習に励んできました。時にはうまくいかないときや衝突した場面もありましたが、意欲的に、楽しく過ごす時間が多く、協力の大切さやみんなで目標に向かって頑張る喜びなど多くのことを学ぶことができました。6年生を中心となり、運動会の成功に向け発揮したリーダーシップも学校全体にとても良い影響を与えました。



当日は、来賓の皆様や家族、地域の皆さんからの温かく、大きな声援を受けながら、全力で走る、踊る、表現する子ども達の姿が見られました。子ども達はとても輝いており、見る者に感動を与えました。多くの方々から、子ども達の頑張りに対する賞賛の声や子どもの成長ぶりへの驚き、とても良い運動会で感動しましたという話を聞かせていただき、職員一同喜びと充実感で胸がいっぱいになりました。スローガンの通り、子ども達は「感動と笑顔あふれる最高の運動会」を創り上げました。

運動会を通して大きく成長した子ども達が、これから様々な活動や行事で活躍し、更に成長できるよう学校全体で頑張っていきたいと思います。

### 6年生 黒板アート



今年も、6年生が黒板アートを作成しました。菊鹿の名所や特産物をモチーフにしたなんとも可愛らしい作品です。10.25 (土) ~ 11.3 (日) YAMAGA BASE (旧千田小学校) で行われるやまがアートに出品されます。5年生は29日に6年生は31日に、授業の一環としてやまがアートを見に行く予定です。

お時間がある方は、ぜひ会場へ足をお運びください。山鹿市内13小中学校の黒板アートが展示されています。